

しおひび

塩屋中学校PTA活動情報紙

新学期 特別号

神戸市立塩屋中学校
PTA運営委員会
PTAだより
2022年 4月吉日発行

ご入学・ご進級おめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、新しい春を迎えた子どもたちの環境の変化に合わせ、準備などバタバタとされることもあったかと思います。そんな中、たくさんのハテナ？

があるのではないのでしょうか。

毎年PTAに届く声をまとめました。



持ち物について

・小学校から使っているものを使用できますか??



- ・書道セット、裁縫セット → 小学校と同様のものを使用します
- ・絵具セット → 新たにポスターカラーの販売がありますが、単元によっては水彩絵具も使用します。
絵具セットを下のお子さんに譲りたいなどあれば、学校にご確認ください。

・その他について

- ・はさみ → 細いペンタイプのは中学生には使いにくく避けた方が良いです
- ・辞書 → 各教科からの指示によります
- ・シャーペン → 使用可です(受験時にも使用可)
- ・給食の用意 → 給食申込者は箸を袋に入れて持参してください
(スプーンが必要な場合もあるので、給食カレンダーで確認が必要)

はさみや色ペンなどの文房具類は、筆箱とは別の入れ物に入れて、学校に置いていきますよ



給食のときのランチョンマットは、あんまり敷いてないけど、どちらでもいいと思うよ



置き勉・荷物の重さについて

・塩屋は坂道ばかりの町。荷物がとても重いので、心配です。置き勉はしてもいいのですか??

→置いて帰ってよい。どんなものを置いて帰るか生徒に任せています。

(2019年 どんなものを置いて帰っていいかのリストありましたが、
現在 自分で考えて、どんなものを置いて帰ってもよいことになっています)



← タブレットは、原則持ち帰るように声をかけています。



制服について

〔 運営委員会で出た質問の答えを抜粋しています 〕

- ・衣替え期間は特に設けられません。子どもの選択にお任せください。
- ・登下校時のマフラーOK
- ・登下校時の日傘OK(どんなものでもよい)
- ・濡らして使えるタオルも可(熱中症対策)
- ・登下校時の帽子OK(キャップ型)(体育の授業中も着用できます)
(白っぽい物が好ましいですが、
入学時に販売の学校指定のものでなくてよい)
- ・授業中のひざかけ・座布団OK
- ・換気のため窓を開けているときなど、寒いときは授業中のウィンドブレイカー着用OK
- ・女子の制服でズボン着用の場合、ブラウスにつけるのはリボン・ネクタイどちらでも可
- ・ジャケットを着ずにウィンドブレイカーでもよい
- ・制服はジェンダーレス社会に対応しています
→そのため、神戸モデルへの変更予定はありません
- ・豪雨に備え、レインコート可
- ・防寒のためにスカートの下にジャージ(長ズボン)を履くのは控えてほしい(マナー)
→タイツなどで対応をお願いします。

体育の授業中にも帽子を被れると伝えていますが、被らない子も多いです。熱中症など心配だと思いますので、ご家庭でもお声がけください。



<体操服・肌着>

- ・体操服の下の肌着禁止と聞きましたが??



→体操服の下の肌着禁止というわけではない。肌着が汗ばんでいる方が風邪をひきやすいので、制服から体操服に着替える際、肌着は着なくてもいいと言っています。



<体育館シューズ>

- ・体育館シューズは指定です。
- サイズアップの場合、ワールドスポーツ(078-978-5447)に連絡すると、学校に届けてもらえます。

<リュック型カバン>

- ・チャックの部分など壊れたら、スメラ(078-511-5564)に連絡してください。修理に出せます。その間、替えのリュックも借りれます。修理代は1000円程度です。

他のものも、直接業者に申し込んで学校に届けてもらえば、対応します。

タブレットの使用等については、学校からの配布プリントをご参照ください。
また、頭髪や服装の決まりについて、現在生徒会を中心に見直しを進めています。

熱中症対策について

- 授業中は天窓オープン冷房20度に設定しています
- 水分補給はスポーツドリンクも良いです
- 授業中に、水分補給タイムを設けたりしています
- 水筒の中身が無くなったら、冷水器の水を水筒にいれてもOKです



マスクをしていると喉の渇きに気づきにくくなるので、各ご家庭でも水分補給を我慢しないようにお声がけください。

その他

- 家に忘れ物をしている場合、どうしたらいい??

→職員室で預かり、生徒に届けますので、職員室にお声がけください。



一部だけのご紹介になりますが、このような声が、特に例年、第1回目のPTA運営委員会では、一年生の保護者から同じような質問がでています。また、二年生、三年生の保護者の方には、今まで聞けずここまで来た、今さら聞けない、などもあると聞きます。

4/22(金)14:20~PTA総会では、中学校生活Q&Aコーナーの時間を設け、そのような声を少しでも共有できたらと思っています。お気軽にご参加ください。



塩屋中学校には、優しい先生、頼りになる先輩たちがたくさんいます。わからないことは、何でも聞いてくださいね!!



新入生の皆さんも一緒に「日本一さわやかな中学校」を目指しましょう!!

